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主持人：坑中自有黄金屋，然不谙坑中相马之术，掘金

十有八九一场空。老兄对坑研究颇深，也是瓮中捉鳖的高

手，今日又要向你讨教。

刘隐：自古黑马、牛股坑中出，这也是我多在坑里买股

的原因。坑有真假之分，贫富之别，相马得先从相坑起。

去年 11 月至今，江苏吴中、包钢股份、华阳科技、大成股

份、三爱富、西藏发展、氯碱化工、维科精华等哪一个真龙

不是从坑里飞天的？！我注意到不久前你买了如意集团、

青岛碱业，说明你的功夫也很深。

主持人：过奖，浙江富润我止损出局，说明相术还不

精，有待提高。

刘隐：找矿先找脉苗，发现脉苗打井挖坑，才能发掘主

矿。股票亦有龙脉，它是主力运作到一定阶段在K线图上

留下的轨迹，主力启动行情前先清洗浮筹，这就是坑。只

有在龙脉上的坑，才是真坑、黄金坑；无龙脉而有坑多是假

坑，黄土坑。真坑的个股有时要守很长时间龙才会飞天，

但能赚大钱何乐而不为呢？需要注意的是，真坑之后大幅

上升（翻倍以上）再次挖坑的多是埋人坑或贫矿坑，这可能

是你浙江富润操作失误的原因。

主持人：听君一席话，胜读十年书。那龙脉具体指的

什么？

刘隐：这……

主持人：既然不宜也不能公开，那老兄相相：汉商集

团、凤凰股份、升达林业、万泽股份、广弘控股、开开实业、

新湖中宝吧。

刘隐：广弘无龙脉，万泽已过买入时机，开开进入加速

飞天段，短线可参与，汉商、凤凰、升达林业、新湖中宝可关

注或低吸。 一剑

各地保障房11月底前须开工

建材行业相关公司将充分受益

相马先相坑

股市英雄会
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“暴力”降压？慢性自杀？谁是下一个？

◆同仁堂实话实说

“暴力”降压等于慢性自杀
坦白说：许多西药的单纯降压效

果都不错。但患者并不知道，西药的
降压原理是通过化学剂催动脏器负
荷运动，加速血液流动、以此来舒缓
血管压力。中医上称之为“暴力”降
压。暴力降压对人体的肝肾损害非
常大。当肝肾功能下降了，西药降压
就不会再起作用了，血压又会升高。
此时患者只有加大剂量，进行下一轮
的“暴力”降压。

数据表明：连续服用西药降压超
过5年，总共产生的毒性可以毒死一
头大象！这些毒素也加剧了各种并
发症爆发。医学杂志《柳叶刀》曾记
载：全球90%的高血压患者其实是死
于动脉硬化、脑中风、心脏病、肾衰竭

等并发症。这个数据是死于肿瘤的6

倍。因此，西药的“暴力”降压其实就

是慢性自杀！

◆同仁堂全新模式1

阶梯降压快、准、稳
“治疗高血压为啥只有西药呢？

我们国家中医历史那么悠久，博大精

深，为什么就不能研制出没有毒副作

用、效果好的纯中药降压药呢？”这是

许多高血压病人的心声。随着“中药

阶梯降压理论”问世，南京同仁堂“山

楂降压”方随之诞生，该方一举解决

了我国高血压人群长期面临的西药

毒副伤身和并发症的问题。

同仁堂“山楂降压”是中华老字

号——南京同仁堂精选多种名贵中

草药研制而成，在行气活血的同时，

疏肝强肾，通脉利尿，全面疏通血液
打通全身循环，让五脏六腑正常运
作，从而可阻断高血压并发症的发
生，还对心、脑、肾、有极强的养护功
能，更与西药不同的是，同仁堂“山楂
降压”方采取的是阶梯降压。所谓阶
梯——就是下一层台阶后，等站稳
了，在下另一层，从气血到五脏，再到
全身，一层层打通，这样的效果更稳
定，对人的机体没有任何伤害，同时
也完全解决了在夜间药效处于半衰
期的弊端。更大的特点是：降压稳、
准、快、不易复发！

◆同仁堂全新模式2
脂压双降才能安全健康

现代医学证实：高血压和心脑血
管病的共同病因就是体内的高胆固

醇和高血脂，大量的胆固醇和血
脂等血液垃圾，沉积在血管壁上
结垢硬化，就相当于在血管里埋
的“炸弹”随时会堵塞血管，引发
心梗，脑梗猝死，所以降压的同时
还必须排脂、排毒、控压。

同仁堂“山楂降压”配方内含
有独一无二的溶脂降压配方，在
进入人体后，先溶脂，把低密度胆
固醇、高甘油三酯转化成高密度
胆固醇和高密度脂蛋白，清除血
管淤积，使硬化的血管恢复弹性，
同时降低血稠度，然后再降压。
实现了血脂、血压都平稳下降的
最佳效果。因此，要想长期血压
平稳。只有血脂下来了，血压才
会平稳，心脑负荷才会减小，才会
更健康！

昔日治病救他人，今日得病谁来治？
杨启民 男

71 岁 高血压、
高 血 脂 症 ——
从医院退休后我
一直在家带孙

子，突然一次头晕、头昏、头痛、胸闷，
感觉不妙，一检查血压高160/100，低
密度脂蛋白高达3.7mmol/l典型的高
血压、高血脂。多年来一直靠依定、罗
布麻维持血压，毒副大，也没办法。

作为内科医生，我平时接触最多
的就是心脑疾病患者，给他们看病开
药行。这个病最怕引发冠心病、脑中
风和心梗，但是我却无计可施。

一个偶然的机会，我在医学杂志

上结识了同仁堂“山楂降压”。我毫
不犹豫地选择了同仁堂的“山楂降
压”，到药店一下子买了3个疗程。服
用一段时间奇迹发生：停用波依定和
罗布麻，血压也能稳在 120/80，睡眠
好了，头脑清醒。上楼胸闷的现象也
消失了，以前的症状全消失了。

到医院体检，不出所料：血清总
胆 固 醇 4.6mmol/l，低 密 度 脂 蛋 白
2.3mmol/l降至正常范围内，心电图也
完全正常了，达到临床康复的状态。
在此，我感慨地说一句：得了高血压，
并不意味着药越吃越多，身体越来越
差，同仁堂“山楂降压”疗效好。
◎王为芳 女 56岁

3 年前有一天，我正做家务时
突然晕倒，幸亏送医院及时，保住
了命。医院诊断为是由高血压引
发的脑溢血。后来服用同仁堂山
楂降压方，服用了3个月，所有的高
血压症状都消失了，血压平稳了，
感谢同仁堂。
◎吴广义 男 68岁

血压、血脂都高，心脏也不太
好。自从开始吃山楂降压方一疗
程，头不晕胸不闷，血压平稳，它洗
血治疗效果确实非常独到，让血液
干净血管健康，全身营养充足，病
自然就好了！现在血压、血脂都降
下来了,身体好的不得了。

揭秘：治疗高血压，同仁堂首创新模式

“从一片到八片，从一种到三种，药
越吃越多，病却越来越重。我这辈子，就
算不毁在高血压上，也会被这些药给毒
死！”——高血压患者的语录。

同仁堂“山楂降压”（国药准字
Z20010079）配方的研制成功，打破了
西药降压的长期垄断，给中药复兴抹
上了重要一笔。著名心脑血管专家
洪韶光感慨地说：“这是中医与西医
的一次硬碰硬，‘山楂降压’的时代来
临了！”

目前，同仁堂“山楂降压”方已被
北京安贞医院、协和医院、中国人民
解放军总医院纳为高血压临床首选
用药，经各医院验证：不管你高血压

患病的时间有多长，只要你每天坚
持早晚服用一次，即可从源头上祛
除高血压和心脑疾病的发病隐患，
恢复人体自身调节血压和血脂的能
力，逆转高血压及并发症，创造人体
自愈的功效；从根本上做到一边降
压、稳压、疏通血管，一边养护心、
脑、肝、肾，摆脱以损害身体为代价
的暴力降压方式和对西药的依赖
性，真正做到纯中药降压的安全性
和补益性。

早晚各一次，降压保心脑

厂家免费咨询热线：0551-3445657
全省免费送药上门，药到付款
经销地址：合肥市：养生大药房、南七光大药房

针对目前保障房项目开工不足的情况，住建部有关

负责人6月9日表示，各地要公开保障性安居工程建设信

息，11月末以前必须全面开工，并要求新开工项目信息要

逐个公开。面对政府的大力支持，保障房相关受益板块

或正式迎来大发展机遇。

和保障房建设最直接相关的当数房地产类和建材类

公司；和地产类公司是否受益尚存一定争议不同，市场对

于建材行业受益于保障房建设的看法基本一致。而在建

材大类中，水泥股最被看好。

东方证券罗果认为，由于建材行业的需求与房地产

投资的相关性极大，保障住房建设的严格实施，对水泥、

玻璃以及其他类型建材产品的未来需求影响较大，预计

2011年建材需求会超出预期。从子行业来看，建材中的

管桩、型材、水泥及混凝土产业链的上市公司受益会更为

明显。

据了解，在建材大类中，水泥股最被看好。据测算，

按照每套保障房 60 平方米计算，2011 年竣工面积将达

4.86亿平方米，按照每平方米保障房需要水泥量计算，将

增加水泥需求0.972亿吨，相当于2010年18.7亿吨水泥产

量的5.19%。

分析人士认为，市场目前对于水泥的需求达到数亿

吨的水平，但由于水泥行业扩产不是短期能够完成的，水

泥价格上涨成为必然趋势。

浙商证券建议关注新疆地区的天山股份、青松建化，

华东地区的海螺水泥、华新水泥、江西水泥、巢东股份等。

东方证券认为，海螺型材、北新建材、伟星新材、柘中

建设等受益于保障性住房建设影响较大的建材公司也值

得关注。

值得一提的是，从今年 1 月份的家电销售数据来

看，远远要好于预期。分析人士认为，保障性住房的竣

工将带来大量的家电需求，加之家电下乡政策的刺激，

未来家电产品的销售将维持在一个高速增长的阶段，

家电板块可看好，相关上市公司包括格力电器、美的电

器等。


